

RICHARD MILLE 2019 - Communiqué de presse n1

Lancée avec succès en 2018, la Richard Mille Young Talent Academy offrira en décembre prochain une nouvelle chance aux pilotes karting Birel ART du monde entier de se faire remarquer en monoplace. Fruit d'une collaboration étroite entre la marque Richard Mille et le groupe Birel ART, cette opération de formation et de détection entièrement gratuite permettra au vainqueur 2019 de remporter une saison complète dans le Championnat de France F4 FIA 2020.

La prestigieuse marque horlogère accompagne des sportifs de renom comme Rafael Nadal (tennis), Bubba Watson (golf), Alexis Pinturault (ski) ainsi que des pilotes automobiles tels que Alain Prost, Sébastien Ogier, Felipe Massa, Romain Grosjean, Fernando Alonso ou encore Charles Leclerc, pour ne citer qu'eux. « *Je suis un vrai passionné de sport* », explique Richard Mille, fondateur de la marque éponyme.



UNE CHANCE UNIQUE AU MONDE POUR LES PILOTES BIREL ART

La première condition pour participer à la RMYTA consiste à piloter un châssis du groupe Birel ART au long de la saison de compétition karting 2019, et d'être sélectionné par son distributeur national ou par le Racing Team Birel ART. Une vingtaine de candidats participera gracieusement à la prochaine Richard Mille Young Talent Academy.

RENDEZ-VOUS AU MANS DANS UN CENTRE DE FORMATION HORS NORMES

L'édition 2019 de la Richard Mille Young Talent Academy se déroulera à nouveau sur le circuit Bugatti au Mans du 3 au 5 décembre 2019. Les pilotes sélectionnés évolueront au volant des F4 Mygale Renault de la FFSA Academy qui en gèrera les aspects sportifs et logistiques. Les activités physiques seront quant à elles supervisées par les experts de Formula Medicine.



« Il existe une forte synergie entre les montres que nous fabriquons et la compétition automobile. Je suis ravi que nous ayons la possibilité de jouer un rôle actif dans l'éclosion de jeunes talents aux côtés de Birel ART. La réussite de la première saison de notre nouvelle académie a conforté notre volonté de poursuivre dans cette voie ».



RICHARD MILLE 2019 - Communiqué de presse n1

SUR LES TRACES D'ENZO VALENTE

Les prétendants seront formés et évalués pendant trois jours dans les locaux de la FFSA Academy au Mans et sur le circuit Bugatti adjacent. Le dernier jour est consacré à la sélection en elle-même. Au-delà de la quête de la victoire, la Richard Mille Young Talent Academy offre à tous les participants l'occasion rêvée de tester et de développer leurs capacités physiques et mentales, ainsi que leurs aptitudes au pilotage d'une monoplace F4

FIA. Un jury composé de spécialistes désignera ensuite le vainqueur qui aura l'occasion de lancer sa carrière automobile en disputant gratuitement le Championnat de France F4 FIA 2020. Vainqueur 2018, Enzo Valente a déjà réalisé de très belles performances et évolue actuellement dans le top 5 de la compétition française dont l'encadrement lui permet de progresser à chaque course.



CONTACTEZ DÈS MAINTENANT VOTRE DISTRIBUTEUR BIREL ART !

« Grâce à notre partenariat avec Richard Mille et à notre proximité avec All Road Management, nous sommes très heureux d'ouvrir les portes de la compétition automobile à nos pilotes, ce qui est, selon nous, une des fonctions du karting », a déclaré Ronni Sala, Président de Birel ART.

« L'expérience de l'an dernier a montré qu'il était possible de mettre en place une véritable passerelle entre le karting et la monoplace en ouvrant cette opération à tous les pilotes Birel ART, sans faire intervenir l'aspect financier. L'idée est simple, mais personne ne l'avait fait avant nous ! Nous devons tous adresser un grand merci à Richard Mille pour son implication auprès des jeunes espoirs du sport automobile ».